

## OPERACIONES CORPORATIVAS, SERVICIOS, ESPAÑA

## Ferrovial vende su participación en Serveo a Portobello Capital

- Con esta operación, Ferrovial culmina su salida del negocio de servicios en España

**Madrid, 01/07/2024.-** Ferrovial, una de las principales compañías de infraestructuras del mundo, ha completado la venta de su participación del 24,78% en Serveo a Portobello Capital, quien ya era el accionista mayoritario.

Con esta transacción, Ferrovial culmina su salida del negocio de servicios en España, enmarcada en su estrategia para enfocarse en su actividad principal, el desarrollo y la operación de infraestructuras sostenibles.

En octubre de 2022, Ferrovial y Portobello alcanzaron un acuerdo por el que el Portobello Capital adquiría la mayoría de Serveo, empresa que prestaba servicios de infraestructuras en España, incluyendo actividades de mantenimiento y conservación de infraestructuras de transportes, atención de servicios sanitarios y sociales, facility management y servicios industriales. Con la operación completada hoy, Ferrovial sale del accionariado de Serveo y de su Consejo de Administración.

### Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

### Para más información:

#### Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial

@ferrovial\_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

[mimunoz@ferrovial.com](mailto:mimunoz@ferrovial.com)

Ana García

+34 676 14 18 25

[ana.garcia@ferrovial.com](mailto:ana.garcia@ferrovial.com)